



若鷹だより

荘川中学校
学校通信
令和2年 7月号
全校生徒数 30人
校長 高木 聡



「荘川魂」の心意気で、いざ3市1村大会へ！！

新型コロナウイルス感染拡大防止の影響で、全ての中体連大会等が中止になり、残念に思っていました。しかし、6月15日（月）「部活動を再開してもよい」という県からの通達と同時に3市1村大会（高山市・下呂市・飛騨市・白川村）の開催も決定されたのです。期日は8月1日（土）～4日（火）（競技によって異なります。）実は「部活動は再開したものの3年生にとって大会という目標がないのでモチベーションは低い。3年生には最後に何らかの大会を作って、燃え尽きさせたい。」という熱い思いの飛騨地区の先生方が市長・村長を始め、県・市教育関係者、医療関係者と協議を重ねて説得してきた結果、開催できる運びとなったのです。嬉しい思いと、色々な方への感謝の気持ちでいっぱいになりました。

他にも嬉しいことがたくさんありました。それは、これまで行事や勉強にひたむきに向かう生徒の姿はもちろんですが、部活動の様子です。先日、体育館や荘川ドームに出かけると、集中して頑張っているのに、活動をやめて挨拶をしてくれる生徒たちの姿がありました。そんな姿から、大会がないに関わらず、「有終の美」を飾ってくれる生徒たちだと確信しました。また、休日の夕方に学校へ来た際、生徒たちが走るロードの落ち葉を払っている地域の方がみえたのです。お礼がてら近寄ってお話を聞くと「子どもが頑張っている姿をみて、落ち葉で滑って転ぶといかんでな」とのこと。改めて地域の方に見守られていることの嬉しさを感じました。おそらくこうして、後輩は先輩の姿を観て、また地域の方の温かい心を感じて、荘川の伝統が脈々と受け継がれてきたことと思います。

そこで、3年生にとって、最後になるかもしれない大会に向けての緊張感ある中で闘志を燃やし取りくむ姿に感動し、ファンになりました。ファンの一人として、さらに「エールを送りたい」と思い、先日、生徒向けに「荘川魂」なる通信を出さしてもらいました。「荘川魂」と名付けたのは、「どんなプレッシャーがあろうが、どんな逆境に立たされようが、最後まであきらめずにもっている力を十分発揮し、とことん楽しめる」心こそ荘川の気概であるということへの自覚をもってほしいとの願いから付けました。



さあ、3年生諸君、かつての先輩方も「部活動」を大切に、燃えてきました。

「努力は君たちを決して裏切らない。」この夏、最後になるかも知れない大会に向けて、「荘川魂」をもって思いっきり頑張ってください。そして、1・2年生諸君、先輩の姿をしっかりと目に焼き付けてください。つぎなる出番のために・・・。

これまでの教え子に中学校での思い出はと聞くと、大半が「部活動」と答えてくれます。教え子はもちろん、皆さんにとっても、校舎や景色、アルバムに残る写真や同じ制服を着る後輩たちの姿が「荘川中学校」を感じさせるものだと思います。今現在、荘川中学校で学ぶ生徒は部活動を通して、「荘川中学校での心に残る景色づくり」をしています。将来、人生の壁にぶつかったときや、ふとさみしい思いになったとき、その糧として、懐かしい景色や思い出される景色の中には、きっと、地域の方や仲間と共に取り組んだ行事など、一緒に学んだ仲間や先生、地域の方々の姿などが思い出されることでしょう。地域の方や、これまでの先輩の姿に憧れをもつ後輩の姿がそこにある限り、荘川中学校はこれからも、きっと素敵な伝統「荘川魂」を脈々と引き継いでくれると信じています。

これからも保護者の皆さん、地域の皆さん、荘川中学校にエールをお送りください。

学校生活がもどってきた！



8月予定です。ご確認お願い致します。お弁当の日がございますのでよろしくお願い致します。食中毒に注意です！

学校っていいよね…

お友達と話せて…笑って…汗かいて…

おいしい給食食べて…勉強して…

これは、あたりまえのことじゃなかった…

支えてくださる周りの方々に、心から感謝したい！



「3市1村交流大会」、僕たちが中心になって頑張ってきます。
 荘川町の皆さん、応援よろしくお願い致します！

7月22日「命を守る学習」を行ないました！

今回のねらいは、荘川町一色の災害現場を実際に見学して、なぜこの場所で災害が起こったのかを考え、災害が起こる前に自分たちができる行動を深く考え、意見交流しあいました。



7月14日 母親委員会主催「給食試食会」実施

コロナ対策によって全員一方向を見ながら静かに頂きました。

山田栄養士から食生活アンケート結果をもとにしたご指導や減塩でもおいしく食べられる調理法についてご指導頂きました。生活委員からの生徒の睡眠時間の報告がありました。



○文部科学省から生徒一人一人に2枚のマスクが届きました。すでに配布させて頂いております。

○今年度の「8月の保小中合同キャンプ中止」

まちづくり協議会子ども会役員の方々が、何度も会議を重ねながら決定されました。少しでも子どもたちのために…とマスクと図書券をプレゼントしてくださいました。心より感謝申し上げます。図書券の使い方は、家族の皆さんとよく相談してご活用ください。

日	曜	8月の行事等	部	下校バス	
1	土	夏季休業開始 飛騨大会（陸上）	○	特バス	
2	日	飛騨大会	○		
3	月	飛騨大会（卓球）学納金引落日	○	特バス	
4	火	飛騨大会（卓球）	○	特バス	
5	水	登校日（お弁当）	○	15:40	
6	木	閉庁日	×		
7	金	閉庁日	×		
8	土	飛騨大会の日程と場所 8月1日（土） バドミントン（朝日中） 剣道（ピックアリーナ） 8月3・4日（月・火） 卓球（下呂交流会館） 8月4日（火） 陸上（中山競技場）	×		
9	日		×		
10	月		山の日	×	
11	火		閉庁日	×	
12	水		閉庁日	×	
13	木		閉庁日	×	
14	金		閉庁日	×	
15	土			×	
16	日		夏季休業終了	×	
17	月		午前授業	×	11:50
18	火	終日授業（給食）	○	17:50	
19	水	終日授業（給食）	○	17:50	
20	木	終日授業（給食）実力テスト5日前	×	16:50	
21	金	終日授業（給食）	×	16:50	
22	土		×		
23	日	岐阜新聞テスト（自宅受験）	×		
24	月	終日授業（給食）職員会	×	15:50	
25	火	終日授業（給食）全学年実力テスト	○	17:50	
26	水	小中合同運動会結団式の様子です、放送室から実行委員の声が流れました。	○	17:50	
27	木		×	17:50	
28	金		○	17:50	
29	土		○		
30	日		×		

9月予定

- 9月18日（金）運動会準備（PTA本部協力）
- 9月19日（土）小中合同運動会（小学校）
- 9月24日（木）後期生徒会選挙
- 9月26日（土）土曜授業（午後：部活動）
- 9月30日（水）中3修学旅行（1日目）
- 10月1日（木）中3修学旅行（2日目）

若獅子ファームを守っています

